



CITIZEN'S PLAZA

市民のひろば

市民の皆さんからの投稿作品をご紹介します！



「人権の花」はじめました。

6月3日(金)、衣笠小学校で「人権の花」はじめ式を開催しました。

「人権の花」とは、主に小学生を対象として全国で実施している人権啓発運動の一つです。この運動は、児童たちが協力して花を育てることによって生命の尊さを実感し、その中で豊かな心を育み、優しさと思いやりの心を学んでもらうことを目的としています。

衣笠小学校では、ケイトウの苗を児童が一人一鉢育てていくことにしました。みんなで水やりなどの世話をし、育てた花は家族や地域の方々へ贈るそうです。大きな花や小さな花、背の高い花や低い花、早く咲く花やゆっくり咲く花、いろいろな花が咲くことでしょう。児童たちが育てていくのは、ケイトウの花だけではなくありません。みんなの心にまいた、お互いの人権を大切にするための「種」を育てていくのです。

児童たちが今後、花の栽培を通じて命を大切にする心や、相手を思いやる気持ちなどを育てていってほしいことを願います。



▲苗を植える児童(上)と衣笠小の全校児童(下)

[投稿者]

豊橋人権擁護
委員協議会
田原地区委員会



楽しみながら学ぶ!歯の健康フェスティバルを開催!

6月5日(日)、田原文化会館にて「歯の健康フェスティバル」を開催しました。

歯の健康について、考えるきっかけになるようにと実施したこのイベントでは、歯科健診をはじめ、乳幼児へのフッ素塗布や入れ歯クリーニングなどを行いました。

中でも、市内の歯科衛生士で結成した「むしバスターズ」による劇は、子どもたちに大人気!!歯磨きの大切さを楽しく学ぶ良い機会となりました。

皆さんも、80歳で20本以上自分の歯を保てるように、毎日のケアをしっかり行いましょう。



◀会場の様子

[投稿者]

田原市
歯科医師会